

PRESSE-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

Pressegespräch: Die Terrakotta-Armee zum ersten Mal im Norden

- **Die Ausstellung „Die Terrakottaarmee & das Vermächtnis des Ewigen Kaisers“ kommt in die Hansestadt – und ist 2018 zum ersten Mal seit ihrer Neukonzeption in Norddeutschland zu Gast**
 - **Mehr als 250 Exponate sind in der Bremer Überseestadt zu sehen**

Sie gilt als die größte archäologische Entdeckung des 20sten Jahrhunderts – die friedlichste Armee der Welt erobert zum ersten Mal die Hansestadt Bremen: die TERRAKOTTA-ARMEE.

Ab dem 18. Mai 2018 kommt die Ausstellung „TERRAKOTTA-ARMEE und das Vermächtnis des ewigen Kaisers“ zum ersten Mal nach Norddeutschland und gastiert bis zum 19. August 2018 im BLG-Forum in der Bremer Überseestadt.

Im Rahmen eines Pressegespräches möchten wir gemeinsam mit Ihnen den „letzten Krieger“ der TERRAKOTTA-ARMEE per Schiff in die Überseestadt bringen und Ihnen während der Fahrt auf der Weser gemeinsam mit der Kuratorin und Kollegen der Bremer Touristik-Zentrale Hintergründe und Neuigkeiten zur Ausstellung vorstellen.

Anschließend können Sie exklusiv – einen Tag vor der Eröffnung – die Ausstellung kennenlernen.

Für Foto- und TV-Aufnahmen stehen dann Besucher bereit.

Donnerstag, 17. Mai 2018

10:00 Uhr: Einschiffung Martini-Anleger | An der Schlachte Bremen

10:00 – 11:00 Uhr Pressegespräch an Bord

11:00 Uhr: Exklusive Vorabbesichtigung der Ausstellung im BLG-Forum

11:30 und 12:00 Uhr: Rückfahrt per Taxi-Transfer

Wir freuen uns über Ihre Anmeldung unter:

info@will-kommunikation.de